

Fragen und Antworten

Sitzung	Stadtwerkeausschuss 22.05.2013 /
Thema	Ausfall ÖB
Anfrage	Herr Heino Dittmayer (FDP Fraktion) — Anfrage im Stadtwerke- ausschusses am 22.05.13
Beantwortung	Werkleitung: Axel Gengelbach

"Herr Dittmeyer fragt an, was es mit dem Ausfall der Straßenbeleuchtung entlang der Rathausallee am 11. April 2013 auf sich hatte.

Antwort:

Bei dem oben genannten Ausfall der öffentliche Beleuchtung (= ÖB) handelt es sich um einen Kabelfehler auf dem betreffenden ÖB-Kabel im Bereich der Ulzburger Straße/Rathaus Allee. Der Fehler war so kompliziert, das er erst in den nächsten Arbeitstagen und nicht in der Nacht abgestellt werden konnte. In der ersten Störungsphase waren auch die Straßen Heidbergstraße, Rudolf-Schülke-Straße und Rathausallee betroffen, nach der Sondierung des Fehlers nur noch drei Peitschenlampen in der Ulzburger Straße.

Ausfälle von öffentlicher Beleuchtung werden bei den Stadtwerken generell wie folgt abgearbeitet:

- Ausfall einzelner Leuchten(körper): Werden nach Meldung gesammelt, um dann an einem Arbeitstag mehrere Fehler zu beseitigen (z.B. Lampenwechsel). Dies geschieht in der Regel binnen zweier Wochen.
- Ausfall mehrerer Leuchten (Straßenzüge): Die Schadensbeseitigung wird sofort nach Meldungseingang in Angriff genommen. Wenn der Fehler von der Bereitschaft nicht in einer angemessenen Zeit lokalisiert werden kann, wird eine Notlösung ausprobiert (z. B. Schalten einer Phase, dann leuchtet nur jede dritte Leuchte). Die eigentliche Schadensbeseitigung erfolgt dann mit den entsprechenden Spezialisten am nächsten Tag (z. B. Einmessen eines Kabelfehlers mit dem Kabelmesswagen, aufgraben und freilegen des ÖB-Kabels mit anschließender Kabelreparatur).